



Bürgermeister  
Erich Trummer

## Null Toleranz bei Vandalismus und Gewalt!

Liebe Neutalerinnen und Neutaler! Werte Jugend!

Als Bürgermeister erachte ich es als meine Verantwortung, den steigenden Vandalismus und die Gewaltbereitschaft einzelner Jugendlicher aufzuzeigen und ersuche Sie, dass wir gemeinsam dagegenhalten!

Natürlich brauchen Jugendliche Freiräume und eine gewisse Toleranz. Wir alle wissen das wahrscheinlich im Rückblick auf die eigene Jugendzeit. In Neutal haben wir jedenfalls eine Vielzahl von Freizeitangeboten sowie einen Jugendclubraum, um eine sinnvolle Freizeitgestaltung zu unterstützen. In den letzten Jahren habe ich nach verschiedenen wiederkehrenden Vandalismus-Vorfällen, Ruhestörungen und Bedrohungen von Mitbürgern, in mehreren Mediationsgesprächen mit den auffälligen Jugendlichen und Eltern eine konstruktive Konfliktlösung versucht, oft auch unter Einbezug der Polizei sowie der Jugendbehörde. In manchen Fällen offensichtlich vergeblich.

Vor kurzem wurde zum Beispiel die Fassade der Altstoffsammelstelle mit Farbe besprüht und sogar die Kinderspielplätze werden – trotz verstärkter Polizeikontrollen – nach wie vor verunstaltet, sodass regelmäßig Alkoholika und gefährlicher Unrat von unseren Gemeindebediensteten entsorgt werden müssen. Sogar verbotene Substanzen wurden bereits aufgefunden. Am Samstag, den 11. Juli, versuchten unsere sorgsamsten Gemeindebediensteten Hansi Reiner und Manuela Wagner Jugendliche (zum Teil auch außerhalb unserer Gemeinde stammend) abzuhalten, die Geburtenglückwunsch-Störche am Kirchenplatz zu zerstören. Daraufhin wurde der pflichtbewusste Hansi Reiner brutal niedergeschlagen, sodass er in das Krankenhaus gebracht werden musste. Ich sage ganz klar: Vandalismus und Gewalt haben in Neutal keinen Platz und verdienen null Toleranz! Jetzt wurden Grenzen überschritten, wo wir entschiedene Maßnahmen setzen und die Eltern der teilweise Minderjährigen zur Verantwortung ziehen werden.

**Deshalb gilt für den Spielplatz beim Dorfplatz, für den Seniorenfitnesspark und für die Multisportanlage ab sofort ein Betretungsverbot bei Einbruch der Dunkelheit, welches regelmäßig kontrolliert wird und ein Zuwiderhandeln zur Anzeige gebracht wird!**

Wir alle können und müssen aber auch als Teil der Gemeinschaft diese verhaltensauffälligen Einzelnen in die Schranken weisen. **Ich bitte Sie deshalb, bei Wahrnehmungen nicht wegzuschauen, sondern Ihre Wahrnehmungen zu dokumentieren und der Polizei oder im Gemeindeamt zu melden!**

Unser gepflegtes Ortsbild hat sicherlich für uns alle einen hohen Stellenwert und ich bedanke mich deshalb ausdrücklich bei unseren Gemeindebediensteten für ihren Einsatz (Hansi Reiner, Michael Reisenhofer, Martin Godovits, Manuela Wagner, Marco Schulze, Conny Leitner). Genauso wichtig ist aber auch wechselseitiger Respekt und Wertschätzung unter den BürgerInnen, vor allem wenn sie jugendlich sind. Helfen und halten wir zusammen mit unserem bewährten Neutaler Miteinander!

## Begräbnisse – Corona-Richtlinie

Es wird darauf hingewiesen, dass bei Begräbnissen gemäß der Verordnung der Bundesregierung nach wie vor eine maximale Teilnehmeranzahl von gleichzeitig 100 Personen gültig ist. Selbstverständlich ist unter Einhaltung der Abstandsregel (mind. 1 Meter) eine Verabschiedung für mehr als 100 Personen möglich, weil davon auszugehen ist, dass nicht mehr als die erlaubte Personenanzahl bei der Trauerfeier anwesend bleibt. Die belegbaren Sitzplätze in der Aufbahrungshalle sind markiert.

## Vorübergehende Verkehrssituation Theodor Kery-Straße sowie Landesstraße nach Unterfrauenhaid

Vom 20. Juli bis 31. Juli 2020 wird die Landesstraße zwischen Neutal und Unterfrauenhaid generalsaniert. In dieser Zeit wird es in diesem Bereich zu Verkehrsbehinderungen kommen. Auswirkungen können aber auch im Ortsgebiet in der Theodor-Kery-Straße auftreten. Während der Bauarbeiten ist die LKW-Tonnagenbeschränkung 3,5 Tonnen aufgehoben. Diese Verkehrsbeschränkung zum Schutz der Anrainer wird aber nach dem Abschluss der Bauarbeiten in jedem Fall wieder in Kraft gesetzt!

**In der Zeit vom 22.7. bis 25.7. erfolgt außerhalb des Ortsgebietes eine Totalsperre der Landesstraße.**

## Gemeindeamtsumbau – 2. Bauabschnitt

In der Zeit vom 31. Juli (Freitag Nachmittag kein Postpartner-Betrieb!) bis 10. August erfolgen die Umbau- bzw. Sanierungsarbeiten im Gemeindeamtsgebäude. Das Bürgerservice im Gemeindeamt wird aber durchgehend aufrechterhalten. Es kann aber zu eventuell zu Beeinträchtigungen kommen.

Liebe Neutalerinnen, liebe Neutaler!

Ich bitte um Ihr Verständnis für die erforderlichen Maßnahmen und bedanke mich bereits im Voraus für Ihr bewährtes Miteinander! Jedenfalls wünsche ich Ihnen noch einen schönen Sommer und lade Sie ein, die für uns alle wichtigen Sozialkontakte - unter Einhaltung der Corona-Bestimmungen - beispielsweise in unserem schönen Waldbad weiter zu pflegen.

Mit besten Grüßen  
Ihr Bürgermeister



Erich Trummer

Neutal, 13.7.2020